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RAPPORT MORAL – 2022-2023 
 
 
J’ai l’immense plaisir de présenter le rapport moral de la saison 2022-2023 de notre 
association sportive Grasse Tennis de Table. 
 
L’année qui vient de s’écouler a été intense et s’est globalement bien déroulée. 
 
Sur le plan de l’organisation, nous avons connu plusieurs changements en 
début de saison. En raison de la démission de notre Présidente fondatrice 
Dominique Leclerc, la composition du comité directeur a été  

o Du 1er juillet au 31 août 2022 :  
▪ Présidente : Dominique Leclerc,  
▪ Trésorière : Agnès Bousigues,  
▪ Secrétaire : Suzanne Arnaud 
▪ Membres : Pierre-Arnaud Bousigues et Océane Legrand  
▪ Entraîneur : Éric Pellat 

o Du 1er septembre au 24 septembre 2022 :  
▪ Président par interim : Pierre-Arnaud Bousigues 
▪ Trésorière : Agnès Bousigues  
▪ Secrétaire : Suzanne Arnaud  
▪ Membre : Océane Legrand  
▪ Entraîneur : Éric Pellat. 

o Du 25 septembre 2022 jusqu’à maintenant :  
▪ Président : Etienne Tanré 
▪ Trésorière : Agnès Bousigues  
▪ Secrétaire : Suzanne Arnaud 
▪ Membres : Pierre-Arnaud Bousigues et Océane Legrand  
▪ Entraîneur : Éric Pellat. 

 
Je remercie chaleureusement tous les membres bénévoles du comité directeur 
qui ont su gérer le club avec succès tout au long de l’année. 
 
Au-delà du comité directeur, le club ne pourrait pas fonctionner correctement 
sans l’aide permanente de nos autres bénévoles : Daniel Bonfiglio, Éric 
Georgelin, Claude Parquet, Thierry Pichon, Danielle Thbaud, Lysandre 
Tomasini, Frédérique Vasseur et Idriss Ziani. Ils sont formidables. Que serait le 
club sans eux ? 
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Au cours de la saison dernière, le club avait 68 licenciés (+4 par rapport à la 
saison précédente). Le club s’illustre toujours par une proportion conséquente 
de féminines. Dans le détail, la composition des licenciés est la suivante 
 

o 19 femmes, 49 hommes, 68 licenciés 
o 40 loisirs, 28 compétiteurs 

▪ Loisirs : 28 hommes, 12 femmes 
▪ Compétiteurs : 21 hommes, 7 femmes 

o Catégories d’âge : 9 Poussins, 10 Benjamins, 3 Minimes, 5 
Cadets, 2 Juniores, 7 Seniors et 32 Vétérans 

 
Un petit commentaire personnel sur le nombre de licenciés : avec 68 licenciés, 
nous avons progressé de 6%. C’est bien. Nous pouvons nous en féliciter. Mais 
la progression au sein du comité départemental a été de 18%, je suis sûr que 
Grasse Tennis de Table pourrait faire le bonheur de plus de joueuses et 
joueurs encore. Une réflexion sur les raisons de nos effectifs relativement bas 
en comparaison des clubs du département mériterait d’être faite en toute 
objectivité (Sophia 188 licenciés, Antibes 118, Vallauris 80, Mouans-Sartoux 
70, Mandelieu 167, Villeneuve Loubet 223, etc.). 
 
Pour la promotion du club et de notre sport, nous avons mis en place une page 
facebook, alimenté régulièrement le site du club et avons participé à trois 
événements de promotion : 

• La caravane du sport 
• Vitalsport 
• Le forum des associations 

Il faut certainement poursuivre, amplifier et diversifier ces actions.  
 
Je passe maintenant au bilan sportif. Le club a engagé 3 équipes pour la 
première phase du championnat par équipe (préreg, D2, D3), les trois équipes 
se sont maintenues. Pour la deuxième phase, nous avons pu engager une 
quatrième équipe (préreg, D2, D3, D4). La préreg est vice-championne et peut 
monter en R3, la D2 se maintient, la D3 descend et la D4 gagne la montée 
mais n’a pas le droit car la D3 descend sur la même phase (on ne peut pas 
avoir deux équipes qui se croisent). Félicitations à tous les joueurs qui ont 
participé au championnat par équipe. 
 
Quant au bilan sportif dans les compétitions individuelles, douze joueuses et 
joueurs ont participé au criterium fédéral (1 poussine, 3 benjamins, 1 minime, 
1 cadet, 2 juniores, 1 senior et 3 vétérans). 
 
Les résultats sont particulièrement bons : Éva a joué 2 tours en nationale 2, 
Clément a joué 1 tour en nationale 2 et 1 tour en régionale, Océane a joué 4 
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tours en régionale, Orlane et Lysandre ont joué 1 tour en régionale. Les autres 
ont joué en départementale. 
 
Pour les autres compétitions, parmi les résultats notables, Éva a terminé 1ère 
au Top 8 régional (qualificatif pour les championnats de France), elle a ainsi 
participé au championnat de France benjamines (alors qu’elle était encore 
poussine). Elle finit également 1ère du groupe G à l’Open d’Espalion, 1ère 
poussine aux Inter-comités, et est championne départementale en poussine. 
Agnès est championne départementale dans sa catégorie. 
 
En double, Océane et Orlane sont championnes départementales, Eva (avec 
Solène du TLT06) finit 3ème aux inter comités. 
 
Enfin, nous avions une équipe pour la coupe féminine, elle finit 3ème à l’échelon 
départemental (avec Agnès et Orlane) et 3ème à l’échelon régional (avec Agnès, 
Océane et Orlane. 
 
Le club existe avant tout pour la pratique de notre sport, en compétition et en 
loisir mais un club, c’est bien plus que cela. Nous nous sommes retrouvés pour 
des moments conviviaux tout au long de l’année : 

• La soirée Beaujolais 
• Un déplacement à Nice pour assister à un match de Pro B 
• Le tournoi de doubles à Noël 
• La galette des Rois 
• Un déplacement à Antibes pour le championnat de France senior 
• Le tournoi de fin d’année 
• Le repas des bénévoles. 

À chacun de ces événements, nous avons plaisir à partager des moments 
différents dans la convivialité, avec l’aide des bénévoles que je remercie une 
fois encore. 
 
Puisque je viens d’évoquer les championnats de France senior à Antibes, nous 
avons eu la chance de pouvoir obtenir deux tables utilisées lors de la 
compétition, l’une offerte par le conseil départemental, l’autre obtenue à moitié 
prix (le comité départemental 06 a payé le complément). Je les en remercie 
chaleureusement.  
 
Nous avons également acheté de nouveaux porte-serviettes utilisés pour le 
championnat de France. Pour être complet, Océane a repeint les porte-balles : 
un énorme merci pour cela mais aussi et surtout pour toutes les heures 
passées à la salle en aidant au déroulement des entraînements. Océane suit 
(avec Lysandre) une formation d’initiateur de club à la fin du mois à 
Villeneuve-Loubet. 
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Agnès et moi avons remplacé le panneau d’affichage dans le couloir, merci 
aussi pour cela Agnès. 
 
Enfin, trois de nos adhérents (Agnès, Dominique et moi) allons régulièrement 
juge-arbitrer des matchs des championnats par équipe nationaux et régionaux. 
Merci pour cette participation. J’ai également eu l’honneur et le plaisir d’être 
sélectionné pour arbitrer à Antibes lors des championnats de France. 
 
Avant de conclure, je souhaite remercier le conseil départemental et notre 
sponsor Ness Sport pour leurs aides financières (Agnès vous présentera dans 
le détail le bilan financier dans quelques minutes). Je remercie également la 
ville de Grasse qui fait bien plus encore. Elle nous met naturellement à 
disposition la salle que vous connaissez, nous attribue une subvention 
essentielle à la vie du club, qui nous permet d’avoir un entraîneur. Mais la ville 
fait bien plus. Elle est aux côtés des associations sportives, est attentive à ce 
que les clubs grassois constituent une vraie famille, la famille du sport à 
Grasse. Merci pour le temps consacré par le service des sports, merci au maire 
de Grasse et à l’adjoint au sport ici présent, Gilles Rondoni, merci pour votre 
disponibilité et votre soutien indéfectible pour le bien des clubs et du nôtre en 
particulier. 
 
J’en termine. Nous allons renouveler le comité directeur lors de l’élection 
prévue aujourd’hui. Quatre membres ont souhaité arrêter : Suzanne a tant 
donné depuis des années, comme trésorière puis secrétaire. Merci Suzanne, 
prends soin de toi et de Stéphane. Pierre-Arnaud a été très précieux l’année 
dernière lors de la démission de Dominique, il a assuré l’interim en attendant 
l’Assemblée générale. Il a installé le site web, secondé Éric pour l’organisation 
des tournois internes au club, et tant d’autres choses encore. Merci pour tout 
ton temps. Enfin, notre trésorière Agnès a fait un travail inimaginable, des 
heures de comptabilité pour que les comptes du club soient parfaits, que 
personne n’attende après un remboursement ou un paiement. Et je dois dire 
que nous avons travaillé dans une entente parfaite, en prenant le temps de 
bien  faire les choses, pour le bien du club, avec des discussions constructives. 
Un énorme merci à Agnès. 
 
Je remercie tous les membres du club ainsi que les parents, qui nous font 
confiance pour aider leurs enfants à s’épanouir avec le sport. 
 
 

Etienne Tanré 
Président de Grasse Tennis de Table 

 


